

1-junio-2025

DESCARGA EL BOLETÍN A TRAVÉS DE LA PÁGINA:
elsenderodelacruz.org

MUJERES con PROPÓSITO



**PASTORA
ELIZABETH GUIDINI**

**MARTES 3 DE JUNIO
7:30PM**

TRANSMISIÓN
POR  ZOOM



Programa Semanal

Domingo, 1 de junio

8:00 AM / 10:00 AM / 12:00 PM / 6:00 PM
Culto de Adoración y Ministración (SANTA CENA)

10:00 AM / 12:00 PM
Culto Ministerio de Niños

Lunes, 2 de junio

No hay reunión

Martes, 3 de junio

9:00 AM Proyecto Felipe y Discipulado
10:00 AM Culto de Fe y Milagros
7:30 PM Mujeres con Propósito por ZOOM

Miércoles, 4 de junio

7:00 PM Enseñanza Congregacional

Jueves, 5 de junio

Convención Asambleas de Dios

Viernes, 6 de junio

Convención Asambleas de Dios

Sábado, 7 de junio

6:00 AM Oración de Madrugada
9:00 AM Retiro de Jóvenes Adultos YEM

Domingo, 8 de junio

8:00 AM / 10:00 AM / 12:00 PM / 6:00PM
Culto de Adoración y Ministración

10:00 AM / 12:00 PM

Culto Ministerio de Niños

Servicio de ADORACIÓN y MINISTRACIÓN

Día de los Padres

DOMINGO 15 DE JUNIO

8AM • 10AM • 12PM

*NO HABRÁ SERVICIO A LAS 6:00PM

VISITA  elsenderodelacruz.org



CRÓNICAS de un Rey SÁBADO 28 DE JUNIO ANUNCIADO OBRA DE TEATRO

HORA
6:00PM

LUGAR
EL SENDERO
DE LA CRUZ



HOY ES UN DÍA ESPECIAL PARA ACERCARNOS MÁS A DIOS.



CÓMO ENFRENTAR LAS TORMENTAS DE LA VIDA

Pastor Mauricio Guidini

Mateo 7:24 - 27 "Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca. Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina." Las Tormentas dicen que clase de Fundamento hay en su vida.

No piense que porque usted es salvo no tendrá problemas en su vida. Si usted saca su teología de las circunstancias en vez de la Palabra de Dios va a terminar pensando que Dios no lo ama. Habrá tormentas, enfermedades, sufrimientos, desilusiones y aun persecuciones, pero ninguna de estas situaciones destruirá la vida cristiana que ha construido su casa sobre la Roca. Aunque las tormentas de la vida llegaran a cada uno de nosotros, no todas son iguales. La Biblia habla de dos hombres que construyeron su casa. Dos clases de construcciones.

1 - Prudente - Construyó su casa sobre la Roca.

2- Insensato - Construyó su casa sobre la arena.

El que construyó su casa sobre la arena no tiene una base firme y fuerte. Sopla en viento, los problemas, pruebas, se los lleva la tormenta porque no tiene fundamento fuerte.

Jesús habla de un fundamento firme y seguro; si es que quiere enfrentar con éxito las tormentas de la vida.

Hay tres categorías de gente en el Mundo.

Los que están saliendo de una tormenta.

Los que están en medio de la tormenta.

Los que van a enfrentar una tormenta.

Mateo 7:24 "Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca.

La diferencia de las dos casas, del prudente y el insensato estaba debajo de la superficie. Construir sobre la Roca hay que trabajar mucho. Puedes construir rápido sobre la arena. Las dos casas parecían iguales, pero eran diferentes. El que está sobre la Roca oye la Palabra de Dios y hace lo que dice la Palabra. La Roca es la Palabra de Dios es un fundamento sólido.

Santiago dice en 1:22 "Pero sed hacedores de la palabra, y no tan solamente oidores, engañándoos a vosotros mismos". Aprecia la Palabra de Dios, aprecia el mensaje intelectualmente pero no cambia su estilo de vida. Es paradójico el decir que es salvo y ama a Dios y no vive conforme a la Palabra de Dios. Si usted construye su vida sobre la Roca, no solo oidor sino hacedor de la Palabra de Dios la evidencia será el cambio de su vida. Si usted quiere saber cómo enfrentar las tormentas de la vida lo primero que tiene que hacer es edificar sobre la Roca.

Cuando usted es salvo las tormentas llegarán a su vida, soplarán vientos y vendrán los ríos, usted sentirá una presión por todos lados, pero al confiar en el Señor tendrá fortaleza.

Dios no nos salva para librarnos del poder de las tormentas, sino para librarnos del poder del pecado. Las tormentas cuando son ordenadas por Dios son beneficiosas para nuestras vidas. No hay tormenta que no tenga propósito. Pero el Señor estará ahí para ampararte en medio de la tormenta.

¿Qué hacen estas tormentas?

1- Van a demostrar la base, el fundamento de su vida.

2- Pondrán a prueba su fe. Fe que no puede ser probada, no puede ser confiada.

Ninguna prueba, enfermedad, tribulación, adversidad, destruirá a la persona que tiene su casa sobre la ROCA.

Romanos 8:37-39 "Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro."

Ninguna circunstancia en su vida no significa que Dios le ha abandonado. "El dice: "No te dejaré ni te desamparé" ¿Por qué muchos viven su vida derrotada, se dan por vencidos, se dejan arrastrar por las tormentas? Aunque con buenas intenciones, pero han construido su casa sobre la arena. Han construido sus vidas sobre la arena movidiza de la actividad religiosa; pero no sobre la Roca firme y segura de Jesucristo.

1 Corintios 3:11 " Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo." Nuestra esperanza anclada en el sacrificio de Jesucristo y su Justicia. Firmes en la Roca que es Jesucristo. Muchos arrastrados por las tormentas, vencidos, azotados, zarandeados. El fundamento no es sólido, firme seguro.

A todos nos llega la tormenta, es mejor asegurarse que ha construido su base espiritual, su fundamento, sobre la Roca eterna que es Jesucristo.

FE PARA EL PROCESO

Pastora Elizabeth Guidini

DEUTERONOMIO 7:9 NVI

“RECONOCE, POR TANTO, QUE EL SEÑOR TU DIOS ES EL DIOS VERDADERO, EL DIOS FIEL, QUE CUMPLE SU PACTO GENERACIÓN TRAS GENERACIÓN, Y MUESTRA SU FIEL AMOR A QUIENES LO AMAN Y OBEDECEN SUS MANDAMIENTOS”.

Proceso significa: “Un conjunto de fases o etapas por donde se transita para llegar a un fin”.

El Señor te marcó con un propósito. Tienes una promesa, pero estás en el proceso. Mucha gente se desanima, se rinde. Comienzan a escuchar los pensamientos negativos que te dicen: “Eso nunca va a suceder”.

Es fácil tener fe al principio y al final. El verdadero cambio es tener fe en el proceso. Cuando no tienes la economía, cuando el informe médico no es el mejor, esa situación con ese adolescente. Esa crisis con su hijo.

Nos desanimamos a la mitad del camino y decimos: “Dios me diste este hijo, pero se ha desviado, me diste este cónyuge y tenemos tantos conflictos. Me siento desdichada”. Dios nunca prometió que alcanzaríamos nuestro destino sin oposición, sin cosas que no entenderíamos.

La Escritura dice: “No te sorprendas cuando venga todo tipo de cosas”. En 1 Pedro 4:12 dice: ¹² “Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese”.

No se moleste porque esa persona le dañó, porque el negocio no ha salido como esperaba. Dios está todavía en Su trono, no ha abdicado al trono. Lo que Dios le prometió tiene toda la intención de que se cumpla.

Dios hace la promesa. Cuando la comparas con tu realidad no concuerda. Tus circunstancias son diferentes o contrarias a lo que El ha dicho. Es totalmente distinta a lo que estás viviendo en el presente. Lo único que te sostiene es que tú sabes que Dios ha sido fiel en el pasado, es fiel en el presente y será fiel en el futuro.

Aquel que ha hecho la promesa es fiel para cumplirla. El también es el Dios del proceso. En el proceso te sostiene la promesa. El te dice: “Estoy comprometido no solo con la promesa sino con el proceso y el sufrimiento”.

Nunca conocerá a Dios como un proveedor a menos que haya pasado por una crisis financiera. Nunca conocerá a Dios como el que pelea tus batallas hasta que alguien te acuse falsamente y Dios sea el que salga por ti.

“Exhibiste mi justicia como el medio día”. El Dios que da la visión y promete es el Dios del proceso. Cuando Dios pone un sueño en su corazón, le mostrará el final, pero no le mostrará el proceso.

Le voy a dar una clave: Dios te muestra donde vas a llegar, pero no te muestra el proceso porque quizás no te arriesgarás a seguir. Si te lo mostrara se disuadiría.

En la Biblia un ángel vino donde una joven y le dijo vas a tener un bebé. Vas a ser la madre de Jesús. Nada de lo que ha pasado ha detenido Su plan y Su propósito para su vida. Lo que Dios le prometió se cumplirá. Fue al principio y fue al final, tendrá fe para la mitad del proceso.

Muchas veces viene una voz que le dice que se rinda. No tendría esa oposición si estuviera en el rumbo equivocado. No crea las mentiras del enemigo, todo es parte del proceso. Cuando Dios pone un sueño en su corazón le mostrará el final, le da la promesa, pero no le muestra el proceso. Si le dijera todo lo que va a ocurrir, usted se disuadiría.

Años después María podría decir:

b“Dios no me dijiste que el tener este bebé causaría que mi prometido me abandonara.
pNo me dijiste que tendría este bebé en un pesebre.
pQue huiría por dos años en Egipto, tratando de esconder el bebé de Herodes.
pNo me dijiste que mi hijo sería maltratado y sería crucificado.

Aquí es donde su fe tiene que recuperar fuerzas. No me dijiste que estas personas me iban a lastimar. He aprendido que esto es parte del proceso. No voy a renunciar a mis sueños. Voy a hacer lo que María hizo, voy a tener fe en la mitad del camino, en el proceso.

Es lo que hizo José. Dios le mostró el final. Dios le dio un sueño de que gobernaría y sus hermanos se inclinarían ante él. Dios no le mostró el proceso 13 años después, cuando fue la persona más influyente de Egipto, el sueño se cumplió.

Puede imaginarse a José diciendo: “Dios me dijiste que iba a estar en un trono, pero no me dijiste que mis hermanos por los celos me echarían en un pozo. No me dijiste que me venderían como esclavo. No me dijiste que sería acusado falsamente y que iría a la cárcel por algo que no hice”.

Si José estuviera hoy aquí te diría: “No te desanimes, aunque la vida no tenga sentido”. Verá a su familia restaurada. Haga como José, siga creyendo. Dios no le ha traído hasta aquí para volver atrás. No se desanime por el proceso. Dios no le ha fallado en el pasado, ni le fallará en el presente ni en el futuro. El inicio es agradable, el futuro es glorioso, pero la mitad del camino, el proceso puede ser difícil.

Muchos están a la mitad de la carrera. Quizás puede decir, hay demasiados obstáculos. Lo que le prometió a usted viene de camino. La sanidad viene, la gente correcta viene. Haga su parte y tenga fe para la mitad del camino. Dios va a soplar vida a sus sueños. Lo que le ha prometido a usted está a la vuelta de la esquina. “Just around de corner”.

David pudo haber dicho:

p“Dios me prometiste que sería rey.
p Fui ungido como rey, pero no me dijiste que tendría que enfrentar un gigante.
p Que sería perseguido por el Rey Saúl por años. Que mi propio hijo se rebelaría contra mí”.

Cuando estudia los héroes de la fe, tenían un denominador común, tenían fe para la mitad del camino. Ellos seguían caminando y sabían que era parte del proceso. Cuando parecía imposible ellos seguían avanzando porque sabían que era parte del proceso.

La gente de fe no ve obstáculos en el proceso de espera, sino que ven ese tiempo como preparación. No importa cuánto tiempo tengas que esperar El te va a sostener.

Dios no me mostró los años de espera y luchas. Hay una razón de no conocer todos los detalles. No llegaríamos a la plenitud de nuestro destino. A ninguno nos gusta la adversidad, nos gusta estar muy cómodos, pero no seríamos la persona plena que Dios diseñó, sin oposición, sin luchas, sin desilusiones que provoquen que estire su fe y desarrolle sus músculos espirituales.

Cuando Dios sacó al pueblo hebreo de Egipto, les prometió la tierra que fluye leche y miel. Les abrió el Mar Rojo, pasaron en seco, les libró de sus enemigos. En el desierto les dio comida de ángeles, maná. Dios cambió el viento y les dio codornices que llegaron a campamento. Cuando tenían sed Dios les dio agua de la roca. Las probabilidades estaban en su contra, pero Dios sabe como abrir la roca y darles agua.

Dios se les estaba mostrando. “No soy solo el Dios de inicio y del final, sino el Dios del proceso. Dios les dio la promesa, pero estaban a mitad del camino en el proceso. Durante el camino, como Israel encontrará dificultades, pero Dios estará con usted.

Mares Rojos en el sendero, Dios sabe como abrir las aguas. Dios da agua de la roca. Sopla el viento y trae codornices. En Isaías 43:2 dice: “2 Cuando pases por las aguas, yo estaré contigo; y si por los ríos, no te anegarán. Cuando pases por el fuego, no te quemarás, ni la llama arderá en ti”.

Dios está con usted. No se quedará allí, vas a pasar eso. “Eso también pasará”. Es temporal, transitorio. No pierdas tiempo preocupándose, molesto por lo que dijeron por la situación legal, es solo un paso en el camino. La situación es temporal, pero si deja que esto le abruma, entonces lo temporal se volverá permanente.

David dijo en el Salmo 84:6 “6 Atravesando el valle de lágrimas lo cambian en fuente, Cuando la lluvia llena los estanques”. No dijo: “Levanto campamento en el valle, no voy a establecerme en el valle, voy a seguir avanzando sabiendo que Dios me llevará a donde se supone que yo esté. No me rindo aún cuando la vida no tenga sentido. Voy a seguir avanzando.

En el Salmo 138:8 NVI dice: “8 El Señor cumplirá en mí su propósito. [a]Tu gran amor, Señor, perdura para siempre; ¡no abandones la obra de tus manos!”. El Señor cumplirá su propósito. El Señor diseñará su plan para tu vida. Dios sabe lo que hace. El está obrando tras bastidores.

Quita la gente incorrecta del camino. Prepara los cambios. Tienes que caminar por fe y no por vista. Cuando tú llamas las cosas que son como son, nunca tu mente cambia. Pero, cuando tú llamas las cosas que no son como si ya fuesen, tu mente comienza a quitar los límites.

José pudo haber dicho:

p“Soy esclavo
p Estoy preso”
Pero, tras bastidores Dios estaba haciendo todas las cosas.

David pudo haber dicho: “Soy un muchacho, no tengo la experiencia. Soy un pastor de ovejas, no tomaré el trono”, pero Dios no depende de lo que usted no tiene.

Cuando Dios planificó para usted, sopló vida. El favor de Dios le compensará. La unión de Dios en su vida le llevará más lejos que otros que tienen más talentos y más recursos.

Abraham pudo haber dicho cuando Dios le hizo la promesa de un hijo: “Es imposible, estamos muy viejos”. Dios había prometido un hijo, Isaac. El no podía ver lo que Dios estaba haciendo tras bastidores.

No enfrente la vida solo. Su Padre está haciendo cosas que usted no podrá hacer. Dios tiene la última Palabra. El cambiará cosas que parecen imposibles.

Pablo dijo en Efesios 6:13 NVI “13 Por lo tanto, pónganse toda la armadura de Dios, para que cuando llegue el día malo puedan resistir hasta el fin con firmeza”.

Póngase la armadura de Dios para que en el día malo pueda estar firme. Todos vamos a tener días malos, de luchas, de oposición, pero habrá un día que ese problema llegará a su fin. Ese problema tiene fecha de expiración. Ese problema no es permanente.

Así como hay un día malo, viene un día bueno, un día de liberación y de abundancia. (joven adicto). Es fácil pensar que nunca va a cambiar. Tu día de liberación, de libertad, de gozo está de camino. “En el Reino de Dios nada se pierde, todo se transforma”.

Le hablo a alguien que está pasando por procesos de cisterna. Como José no vas a estar solo. Procesos de horno de fuego, como los jóvenes hebreos. Tiempos de desierto, de rechazos, vituperios y traiciones.

Jesús les dijo a sus discípulos: “Vayamos al otro lado” y apareció una tormenta que anegaba la barca. Pero cuando Jesús dice que vayamos al otro lado, sabía que todas las fuerzas de las tinieblas no podían detenerlo. Iban a llegar al otro lado.

Cuando Dios pone una promesa en su corazón no puede ser movido por los vientos, preocuparse por la tormenta, Dios controla el universo. Lo que ha hablado para su vida va a pasar.

Cuando estamos en una tormenta hacemos como Pedro: “Dios ayúdame, tiene que arreglar esto ahora mismo”. La razón de que parece que Dios no está obrando es que Dios sabe que usted puede manejarlo. El no está ignorando nada, está enseñándole a tener fe a la mitad del camino para que desarrolle sus músculos espirituales y confíe en El.

Cuando está calmando a pesar de la tormenta y las circunstancias es señal de que tiene fe a la mitad del camino. Que aprendas a procesar el momento, no basado donde estás, sino donde vas a llegar. Todavía lo que Dios te había dicho se va a cumplir. Dios te ha estado procesando. Espéralo porque está por entregarte lo que te había prometido.

“Hay veces que hay que tener pérdidas para que en la recuperación haya mayor trascendencia”. Dios tiene que permitir situaciones que nos mueven de nuestra zona de comodidad para darse a revelar de una manera que no lo conocías antes. Tenga fe para el proceso.

Una niña estaba cantando en un estadio y de momento el sonido se entrecortaba, iba y venía. La niña volteaba la cabeza mirando a su mamá que tenía una gran sonrisa. Así estuvo todo el tiempo y terminó la canción porque veía a su mamá sonriendo que terminaría bien.

Días de angustia, pero si mira hacia arriba verá a su Padre Celestial que le dice: “Sigue, estás haciéndolo bien”. Siga esforzándose. Dios no es solo el Dios del inicio y del final, El es el Dios del proceso. No se desanime por el proceso. El te tiene en la palma de su mano.

En Isaías 49:16 dice: “16 He aquí que en las palmas de las manos te tengo esculpida; delante de mí están siempre tus muros”.

Para donde vas requería que hablaran de ti, te difamaran, te traicionaran, para que desarrollaras carácter, paciencia, misericordia. Bienvenido a la próxima dimensión, lo que hay no son desiertos, sino tierra que fluye leche y miel.

El cumple lo que promete. El promete que mañana será mejor que el día presente. Si tiene fe para el proceso, Dios está y como el pueblo hebreo entrará a la Tierra Prometida.



CULTO DE MILAGROS & FE Con la Pastora Elizabeth Guidini

TODOS LOS MARTES • 10AM

El Sendero de la Cruz

VISITA www.elsenderodelacruz.org

CULTO DE MINISTRACIÓN Enseñanza Congregacional

TODOS LOS MIÉRCOLES A LAS 7:00PM

El Sendero de la Cruz VISITA www.elsenderodelacruz.org

SÍGUENOS f @ i t x

TIEMPOS DE ORACIÓN

JUEVES 5 Y VIERNES 6 DE JUNIO • 3:00PM

El Sendero de la Cruz

TRANSMISIÓN POR **LIVE**

VISITA www.elsenderodelacruz.org

Retiro de JOVENES ADULTOS

LEALTAD DIVINA, EL DESAFÍO DE UN JÓVEN ADULTO

SÁBADO 7 JUNIO • 9AM

RECURSOS

SALMISTA JOSÉ BRAVO

EVANGELISTA RAÚL AVILÉS

YOUNG VOLUNTION MINISTRY 25 A 45 AÑOS

LUGAR: Local Predios del Parking

CONTACTANOS 787.764.4666 / 787.598.4666

ESCRIBENOS elsendero@elsendero.net

VISITA www.elsenderodelacruz.org

MINISTERIO de ARTES

AUDICIONES VIRTUALES

SÁBADO 7 DE JUNIO • 9AM

El Sendero de la Cruz

Para información, favor de llamar a: (787) 579-4575 (787) 598-4666

ACADEMIA DE ESTUDIO MUSICAL **SUNARE**

PIANO & VOICE STUDIO

VERANO 2025

CURSO INTENSIVO DE CANTO

LUNES 2, 9, 16, 23 Y 30 DE JUNIO

1RA SESIÓN 5:00PM NIÑOS Y JÓVENES 8 A 17 AÑOS

2DA SESIÓN 6:00PM ADULTOS 18+

RECURSO: SHARLENE REYES MM en Dirección Coral B.A. Música en Voice Performance del Conservatorio de Música de PR

LUGAR: Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz

INFO: 939-223-8065

ESPACIOS LIMITADOS

Servicio de ADORACIÓN y MINISTRACIÓN

DOMINGO 8 DE JUNIO

8AM • 10AM • 12PM • 6PM

El Sendero de la Cruz

VISITA www.elsenderodelacruz.org

Capellanía Comunitaria

Únete a la CAMPAÑA DE RECOGIDO DE ESPEJUELOS

Dona las monturas que ya no usas y que estén en buen estado. Ayudarás a mejorar las limitaciones visuales en los hermanos de Haití

Info: Marisol Ramos 939-220-0941

El Sendero de la Cruz

SÍGUENOS f @ i t x

VISITA www.elsenderodelacruz.org

TALLER PARA ADULTOS MAYORES de Sendero

MANEJO DE LA ANSIEDAD Y ATAQUES DE PÁNICO

MARTES 17 DE JUNIO • 1:30PM

RECURSO: M. RODRIGUEZ PSICÓLOGA

El Sendero de la Cruz

www.elsenderodelacruz.org

ORACIÓN de Madrugada

SÁBADOS 6AM

Dios, Dios mío eres tú; De madrugada te buscaré... Salmos 63:1a

El Sendero de la Cruz

VISITA www.elsenderodelacruz.org